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Rencontre avec une écrivaine

Effervescence au CDI : après plusieurs reports, elle est enfin là, en chair et en os !

[http://clg-pierre-mendes-france-checy.tice.ac-orleans-tours.fr/eva/sites/clg-pierre-mendes-france-checy/local/cache-v
ignettes/L301xH400/img_20221014_134859-4475a.jpg]

Florence Lamy était très attendue par les élèves de la classe de 6eE. Cette écrivaine, ancienne professeure de
lettres à Chécy, a présenté ses ouvrages (dont plusieurs sont au CDI !) et lu une histoire de renard magique à la
classe.

Les élèves ont ensuite posé de nombreuses questions : combien de temps faut-il pour écrire une histoire, combien
d'argent rapporte un livre, quel livre a connu le plus de succès....
[http://clg-pierre-mendes-france-checy.tice.ac-orleans-tours.fr/eva/sites/clg-pierre-mendes-france-checy/local/cache-v
ignettes/L283xH212/img_20221014_143740-d250d.jpg]

 Quelques retours d'élèves :

[-] Djinna : "C'était trop bien, elle nous a présenté un de ses livres. Elle nous a lu une histoire, il y avait des images,
elle était super gentille, agréable, super belle, elle lisait super bien, elle nous a tout expliqué pour que l'on comprenne
bien."

[-] Léandre :  " Quand l'auteure est venue, c'était trop bien. Ses livres ont l'air palpitants. J'aimerai avoir un de ses
livres et le faire dédicacer. Florence Lamy est plutôt sympathique. Elle nous a parlé de tous les livres qu'elle a écrit.
J'étais déjà fan".

[-] Samuel : "Je pense sincèrement que c'est une bonne écrivaine, ses livres ont l'air passionnants, elle est très
sympathique et je pense que ses livres méritent l'achat".

[-] Amel : "Cette rencontre avec Florence Lamy était super. J'ai adoré le moment où elle a raconté l'histoire, j'ai aussi
aimé quand elle nous a présenté les livres. Mais mon moment préféré, c'est quand on a pu lui poser des questions
sur ses livres et sur son métier. c'était super intéressant. On pu apprendre pleins de choses. Je la remercie
énormément pour cette rencontre."

[http://clg-pierre-mendes-france-checy.tice.ac-orleans-tours.fr/eva/sites/clg-pierre-mendes-france-checy/local/cache-v
ignettes/L400xH301/img_20221014_143716_1_-d8744.jpg]

Devant l'enthousiasme des élèves, madame Lamy a promis de revenir...pour de vrai.

Le thème de la prochaine rencontre ? l'aventure !
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